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Bebas Karantina di Seluruh 

Indonesia, Aturan Level 4 Dihilangkan 

Level	2
Kabupaten Administrasi Kepulauan Seribu, Kota 
Administrasi Jakarta Barat, Kota Administrasi Jakarta 
Timur, Kota Administrasi Jakarta Selatan, Kota 
Administrasi Jakarta Utara, dan Kota Administrasi 
Jakarta Pusat
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Level	2
Kota Tangerang, Kabupaten Tangerang, Kabupaten 
Serang, Kabupaten Lebak, dan Kota Tangerang Selatan

Banten

Level	3
Kota Cilegon, Kabupaten Pandeglang, dan Kota Serang

K e n d a l ,  K a b u p a t e n  K e b u m e n ,  K a b u p a t e n 
Cilacap,Kabupaten Banyumas, Kabupaten Semarang, 
Kabupaten Pekalongan, Kabupaten Jepara, Kabupaten 
Grobogan, Kabupaten Brebes, Kabupaten Blora, dan 
Kabupaten Demak.

Daerah Istimewa Yogyakarta

Kabupaten Sleman,Kabupaten Bantul ,  Kota 
Yogyakarta, Kabupaten Kulonprogo, dan Kabupaten 
Gunungkidul.

Level	3

Jawa Timur
Level	1
Kota Surabaya, Kota Mojokerto, Kabupaten Tuban, 
Kabupaten Mojokerto, dan Kabupaten Lamongan

Level	2
Kabupaten Tulungagung, Kabupaten Trenggalek, 
Kabupaten Situbondo,  Kabupaten Sidoarjo , 
Kabupaten Ponorogo, Kabupaten Pacitan, Kabupaten 
Ngawi, Kabupaten Magetan, Kabupaten Madiun, Kota	

Malang, Kota Kediri, Kota Blitar, Kota Batu, Kabupaten 
Kediri, Kabupaten Bondowoso, Kabupaten Blitar, 
Kabupaten Banyuwangi, Kabupaten Sumenep, 
Kabupaten Sampang, Kabupaten Probolinggo, 
Kabupaten Pasuruan, Kabupaten Malang, Kota 
Pasuruan, Kabupaten Jember, Kabupaten Gresik, 
Kabupaten Bojonegoro.

Kabupaten Lumajang, Kota Probolinggo, Kota Madiun, 
Kabupaten Jombang, Kabupaten Pamekasan, 
Kabupaten Nganjuk, dan Kabupaten Bangkalan,

Level	3

Bali

Kabupaten Jembrana, Kabupaten Bangli, Kabupaten 
Karangasem, Kabupaten Badung, Kabupaten Gianyar, 
Kabupaten Klungkung,  Kabupaten Tabanan, 
Kabupaten Buleleng, dan Kota Denpasar.

Level 2

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah

Level	1
Kabupaten Pangandaran

Jawa Barat

Level	2
Kabupaten Kuningan, Kota Sukabumi, Kota Bogor, Kota 
Bekasi, Kabupaten Tasikmalaya, Kabupaten Sukabumi, 
Kabupaten Purwakarta, Kabupaten Majalengka, Kota 
Depok, Kabupaten Karawang, Kabupaten Indramayu, 
Kabupaten Cirebon, Kabupaten Cianjur, Kabupaten 
Ciamis, Kabupaten Bogor, Kabupaten Bekasi, Kabupaten 
Subang, Kabupaten Garut

Kota Cirebon, Kota Bandung, Kota Tasik-malaya, Kota 
Cimahi, Kota Banjar, Kabupaten Bandung Barat, 
Kabupaten Bandung, dan Kabupaten Sumedang

Level	3

Jawa Tengah
Level	2
Kabupaten Tegal, Kabupaten Rembang, Kabupaten 
Purbalingga, Kabupaten Pati, Kabupaten Kudus, Kota 
Tegal, Kota Semarang, Kota Pekalongan, Kabupaten 
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Istana: Tidak Ada 

Reshuffle Kabinet  

sa bisa menjalankan ibadah di bulan Ramadan 2022 

Adengan normal kian nyata. Salah satu indikatornya, 

Kemendagri melakukan penghapusan pengaturan level 4 

Jawa-Bali. Alasannya, lantaran sudah tak ada lagi daerah yang 

berada di 'zona merah' ini. Bahkan penerapan kebijakan bebas 

karantina juga diperluas di seluruh wilayah Indonesia bagi para 

pelaku perjalanan luar negeri (PPLN). Sinyal makin kuat karena 

Wapres Ma'ruf Amin mengatakan agar vaksinasi booster jadi 

syarat mudik tahun ini. Majelis Ulama Indonesia (MUI) juga 

mengemukakan bila pengaturan saf salat tarawih diperbolehkan 

rapat, asal tetap menggunakan masker. Setelah 2 tahun berbagai 

aturan ketat membayangi Idul Fitri, tahun ini akan menjadi 

'normal baru' pertama saat perayaan lebaran bagi muslim 

Indonesia saat pandemi Covid-19 melanda.

(Baca	Hal	11)
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MENTERI-MENTERI DISOROT 
KARENA MEMICU GADUH

Gaduh minyak goreng. Saat mengambil kebijakan 
penetapan HET, migor hilang dari pasar. Aturan diubah 
dengan mencabut HET. Imbasnya barang banyak tapi harga 
mahal.

MENDAG, M LUTHFI 

Mengembuskan isu penundaan Pemilu 2024 dengan 
mengatakan memiliki data mayoritas masyarakat 
menyetujui penundaan.

MENKO KEMARITIMAN DAN 
INVESTASI LUHUT PANDJAITAN 

Soal aturan pencairan Jaminan Hari Tua naker wajib sudah 
berusia 56 tahun. Kini aturan sedang di revisi usai 
mendapat arahan Presiden Jokowi dan kembali ke aturan 
lama dimana JHT diambil sebulan seteah berhenti kerja.

MENTERI KETENAGAKERJAAN 
IDA FAUZIYAH 

Soal aturan toa dan logo halal yang memicu pro-kontra di 
masyarakat.

MENAG YAQUT 
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PAN yang mendukung Jokowi adalah 
sebuah sinyal kuat bahwa reshuffle 
tinggal menunggu waktu. "Yang pasti 
secara politik sejak masuknya PAN, 
potensi reshuffle sangat besar. Tinggal 
menunggu momentum yang tepat 
d a l a m  m e l a ku ka n  ko c o k  u l a n g 
kabinet," kata Imam.

Terpisah, Sekretaris Jenderal 
Partai  NasDem Johnny G.  Plate 
menegaskan bahwa perombokan 
kabinet atau reshuffle sepenuhnya 
keweangan dari Presiden Jokowi. 
Menurut dia, Jokowi bisa kapan saja 
melakukan rehuffle jika memang 
dirasa perlu.

Johnny berujar pembentukan 
kabinet oleh Jokowi semata-mata 
b u k a n  u n t u k  p a s a n g - r o m b a k . 
Melainkan untuk membantu kerja-
kerja presiden melalui kementerian di 
masing-masing sektor.

" K a n  p r e s i d e n  m e n g a n g k a t 
kabinet bukan untuk reshuffle, untuk 
kabinetnya bekerja sebagai pembantu 
presiden," kata Johnny di Kompleks 
Parlemen Senayan, Jakarta, Selasa 
(22/3). 

Kendati begitu, dikatakan Johnny 
presiden memiliki  kewenangan 
untuk melakukan evaluasi terhadap 
kinerje  kabinet .  Salah satunya 
dengan mengganti atau mengocok 
ulang posisi para menteri."Kalau 
hasil evaluasinya ada yang perlu 
diperbaiki atau dilengkapi atau bah-
k a n  d i g a n t i  d i re p o s i s i  i t u  ke -
wenangan presiden," kata Johnny. 
(ashar,ist,rls,ant/dya)

“Pekerjaan ke depan akan semakin 
banyak, maka tim yang diperlukan 
harus qualified dan solid. Kita sudah 
punya semua, maka kita tunggu tantangan 
baru apa yang dinilai penting oleh 

Apa saja agenda Presiden besok, 
Heru tak menjelaskan. Diketahui, 
kabar reshuffle sebelumnya dibunyi-
kan politikus PKB Luqman Hakim. Ia 
menyebut PAN akan mendapatkan 
satu kursi menteri dan satu kursi wakil 
menteri.

Soal bongkar pasang kabinet ini, 
lanjut Faldo, gosip politik selalu ada 
jelang Rabu PON. Hal ini wajar 
menurut Faldo, sebab hal tersebut 
adalah imannya orang-orang politik.

Sebelumnya, Stafsus Mensesneg 
Faldo Maldini juga telah menepis 
adanya kabar reshuffle kabinet.“Tim 
yang bekerja saat ini sudah meng-
hasilkan kepuasan publik yang besar. 
Jadi, semangat ini harus terus terjaga 
dan meningkat ke depannya. Kami kira 
itu tujuan kita sekarang. Kita berada di 
jalan yang tepat,” ujar Faldo beberapa 
waktu lalu.

JAKARTA-Gaduh reshuffle kabinet 
dikabarkan akan digelar dalam waktu 
dekat. Spekulasi ini semakin menguat, 
sebab besok, 23 Maret 2022 ber-
tepatan dengan Rabu Pon, sesuai 
kebiasan Jokowi dalam mengambil 
keputusan penting.

Merespons hal ini, Kepala Sekre-
tariat Presiden menegaskan tak ada 
agenda reshuffle kabinet besok.“Tidak 
ada (agenda reshuffle),” kata Heru 
kepada wartawan, Selasa (22/3).

A n a l i s  p o l i t i k  d a n  D i re k t u r 
IndoStrategi Research and Consulting 
Arif  Nurul Imam membenarkan 
kinerja kementerian banyak yang di-
nilai tidak optimal serta motif politik.  
Seperti Kemendag yang kedodoran 
dalam menyelesaikan krisis minyak 
goreng. Persoalan minyak goreng ini 
menjadikan kinerja pemerintah buruk 
sehingga bisa menjadi motif Jokowi 
mencari kandidat menteri pengganti 
M Luthfi saat ini. 

Presiden untuk direspon, jadi jangan 
terus imajinasikan bagi-bagi kue 
politik seperti yang biasa diyakini 
pemain politik,” tandas Faldo.

Sebelumnya, Sekretaris Gerakan 
Sosial dan Penanggulangan Bencana 
DPP PKB Luqman Hakim menyebut 
akan ada reshuffle kabinet dalam 
waktu dekat. Dia berkata Partai Amanat 
Nasional (PAN)-yang baru masuk koalisi 
pemerintah beberapa bulan terakhir-
akan mendapat jatah kursi menteri.

Isu reshuffle kabinet semakin 
kencang setelah dua menteri Jokowi 
menunjukkan performa buruk . 
Menteri Ketenagakerjaan Ida Fauziyah 
diserang publik karena membatasi 
pencairan jaminan hari tua (JHT) BPJS 
Ketenagakerjaan. Sementara itu, 
Menteri Perdagangan M. Luthfi dikritik 
karena kenaikan harga dan kelangkaan 
pangan.

Kinerja	Menteri	Disorot

Selain Luthfi, Imam mengakui 
bahwa ada potensi kementerian lain. Ia 
tidak memungkiri ada beberapa 

Istana: Tidak Ada Reshuffle Kabinet 

A d a  p u l a ,  M e n t e r i 
Ketenagakerjaan Ida Fauziyah saat isu 
Jaminan Hari Tua, Menag Yaqut soal 
aturan toa dan logo halal maupun 
kinerja Menteri  Pariwisata dan 
Ekonomi Kreatif Sandiaga Uno di 
bidang pariwisata. Namun, mereka 
sul i t  d ireshuff le  karena punya 
dukungan politik. Hal itu yang menjadi 
poin kedua bahwa dukungan politik 
menjadi pemicu reshuffle. "Gus Yaqut, 
Luhut, Sandi dan Ida Fauziyah adalah 
menteri yang kuat secara politik 
sehingga potensi kena reshuffle lebih 
rendah," kata Imam. 

Pertama, ia menduga ada tarik ulur 
dalam pergantian menteri atau Jokowi 
masih memikirkan untuk mengambil 
opsi reshuffle atau tidak. Namun, sikap 

Imam juga memandang faktor 
politik yang harus diperhatikan adalah 
merapatnya PAN ke pemerintahan 
J o k o w i .  PA N  ya n g  m e r a p a t  k e 
pemerintah tentu akan mendapatkan 
'kursi' sebagai kompensasi men-
dukung pemerintahan Jokowi. Imam 
menduga kuat reshuffle kabinet bisa 
saja terjadi. Ia mengatakan, "Kalau 
waktu tidak bisa diprediksi tepatnya 
namun saya kira tidak lama lagi." Ia 
pun membaca bahwa tidak ada 
informasi soal reshuffle atau per-
nyataan tegas dari Jokowi maupun 
Istana bisa ditafsirkan dua hal. 

menteri yang berkinerja kurang 
o p t i m a l  d e n g a n  m e n i m b u l k a n 
ke g a d u h a n  s e p e r t i  M e n ko  Ke -
maritiman dan Investasi  Luhut 
Pandjaitan yang mengembuskan isu 
penundaan pemilu.
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MINYAK SAWIT

parlementoday

Wakil Ketua  RI, Sufmi Dasco 
Ahmad, menanggapi rencana yang 
bakal mengumumkan calon tersangka 
mafia minyak goreng. Sedianya,  
mengumumkan kemarin namun 
batal.Menurut Dasco, Lutfi tidak perlu 
mengumumkan secara terbuka. Ia 
menyarankan agar Lutfi menyerahkan 
nama mafia pada kepolisian sehingga 
bisa segera ditangkap.

Jakarta- Janji Menteri Perdagangan 
( M e n d a g )  M u h a m m a d  L u t f i 
mengumumkan mafia minyak goreng 
(migor) awal pekan ini belum juga ada 
kepastian. DPR RI pun minta bila 
m e m a n g  a d a  p e l a ku  ke j a h a t a n 
tersebut langsung ditangkap saja, 
tidak perlu gembar-gembor. Di sisi 
lain, Kejaksaan Agung telah menggelar 
penyelidikan terkait dugaan adanya 
mafia minyak goreng, yang membuat 
stok domestik menjadi langka. Ada 
s e d i k i t nya  1 7 0  p e r u s a h a a n  d i 
Surabaya yang dimintai keterangan.

 “Ya kalau kita cek, ya ada mafianya. 
Ta p i  t i d a k  p e r l u  d i g e m b o r -
gemborkan, tangkap saja langsung 
kalau menurut saya,” tandas dia.

Sebelumnya, Lutfi mengaku sudah 
mengantongi  nama-nama calon 
tersangka mafia minyak goreng dan 
akan segera mengumumkan pada 
Senin (21/3). Namun, hingga saat ini, 
nama tersebut belum diungkap 
olehnya."Calon tersangkanya akan 
diumumkan hari Senin. Sekali lagi, 
saya akan memerangi mafia-mafia 

“ S a y a  p i k i r  r e n c a n a  u n t u k 
umumkan mafia yang tidak jadi itu 
serahkan kepada penegak hukum. 
Saya pikir tidak perlu diumumkan, 
langsung tangkap saja, kenapa sih?” 
ucap Dasco pada wartawan di Gedung 
DPR, Jakarta, Selasa (22/3).

Ketua  Harian  DPP Gerindra 
te r s e b u t  m e m b e n a r ka n  b a hwa 
memang terdapat mafia minyak 
goreng. Ia pun mengimbau para 
pejabat tidak hanya membesar-
besarkan isu mafia minyak di media, 
namun juga segera menyelesaikan 
m a s a l a h  k e n a i k a n  h a r g a  d a n 
k e l a n g k a a n  m i n ya k  g o r e n g  d i 
masyarakat.

tersebut dan memastikan mereka 
masuk penjara," tegasnya saat rapat 
bersama DPR RI, Jumat (18/3) pekan 
lalu.

Tim kejaksaan saat ini sedang 
meminta keterangan lebih dari 170 
perusahaan di Surabaya, Jawa Timur. 
Pe nye l i d i k a n  d i l a ku k a n  u n t u k 
mengetahui apakah perusahaan telah 
memenuhi produksi minyak goreng 
untuk kebutuhan pasar domestik, atau 
mereka hanya mengekspor ke luar 
negeri. 

D i  s i s i  l a i n ,  t i m  p e nye l i d i k 
kejaksaan memang sedang melakukan 
penyelidikan terkait dugaan ada 
tidaknya penyelewengan terhadap 
k e w a j i b a n  p e r u s a h a a n  u n t u k 
m e m e n u h i  D o m e s t i c  M a r k e t 
Obligation (DMO) sebesar 20%. “Kan 
ya n g  n a m a nya  D M O  i t u  h a r u s 
diedarkan di Indonesia. Ada indikasi 
'wah itu ke mana sih?'  Apakah 
diekspor kembali? Nah kita meneliti 
yang DMO itu ke mana aja sih?” Terang 
Direktur Penyidikan Jaksa Agung 
M u d a  T i n d a k  P i d a n a  K h u s u s 
(Jampidsus), Supardi.

" O b j e k  ya n g  d i te l i t i  a d a l a h 
eksportir, swasta, ada BUMN yang 
terkait di situ. Belum sampai petugas 
Bea Cukainya. Ini kita melihat dulu, 
alurnya ke mana?" Ungkap Supardi. 
Meski begitu, saat ini Supardi belum 
d a p a t  m e n g u n g k a p  p e r i s t i w a 
pidananya karena proses penyelidikan 
kejaksaan masih pada tahap awal.    

Pasalnya, harga minyak goreng 
kemasan kini menembus Rp37.000 
per liter. Kondisi tersebut diperburuk 
dengan kelangkaan minyak goreng 
curah meski ditarif murah. Fenomena 
tersebut ,  kata Farhan, merusak 
ekuilibrium (kesetimbangan) pasar.

Farhan menilai, harga minyak 
goreng yang menembus kenaikan di 
luar kewajaran semakin memperkuat 
kenyataan bahwa Kemendag tak 
mampu mengatasi kerumitan harga 
minyak goreng.

Bukti	Kegagalan	Pemerintah

"Jadi, sekarang tugas pemerintah 
memastikan pasokan ke pasar, agar 
harga perlahan turun walaupun saya 
tidak yakin harga akan kembali turun 
ke tingkat sebelum HET," katanya. 
"Pemerintah bukan gagap, tapi justru 
gagal memaksakan HET kepada para 
penjual. Akibatnya, mereka tidak mau 
menjual dengan risiko kerugian akibat 
pemakaian HET tersebut," sambung 
Farhan menegaskan. 

Kemendag pun makin terbukti 
gagal dalam mengatasi benang kusut 
minyak goreng. Akibatnya, bukan 
hanya menyebabkan kelangkaan 
tetapi justru harganya di pasaran jadi 
tak terkendali.Anggota Komisi 1 DPR 
RI dari Fraksi NasDem, Muhammad 
Farhan mengatakan,  fenomena 
ketersediaan minyak goreng pasca 
pemerintah mencabut Harga Eceran 
Te r t i n g g i  ( H E T )  d i n i l a i  m a s i h 
merugikan masyarakat. 

Menurut Khudori, pemerintah 
c u k u p  l a t a h  u n t u k 
mengidentifikasi oknum pemain 

harga dan stok komoditas dengan 
sebutan mafia. Konsekuensinya, 
p e r i l a ku  k a r t e l  ya n g  d o m i n a n 
dilakukan oleh pemilik modal besar 
tidak tersentuh oleh aparat hukum.  

Di sisi lain, dia menambahkan 
pembuktian tindak pidana kartel 
kepada produsen minyak goreng 
memiliki catatan yang buruk. Pada 
2012 misalnya, Komisi Pengawas 
Persaingan Usaha (KPPU) sempat 
memvonis 20 pabrik minyak goreng 
yang diduga melakukan kartel. Hanya 
saja keputusan itu mesti dianulir di 
t i n g k a t  p e n g a d i l a n  t i n g g i  d a n 
Mahkamah Agung setelah produsen 
mengajukan banding dan kasasi.  

Kepala Biro Humas dan Kerjasama 
KPPU Daswin Nur menuturkan KPPU 
m a s i h  m e l a n g s u n g k a n  p r o s e s 
prapenyelidikan dan mengolah data 
atau keterangan yang dimiliki."Kami 
pernah mengundang Kementerian 
Perdagangan dalam proses yang ada. 
Namun, pembahasan dilaksanakan 
pada aspek kebijakan dan pelaksanaan 
kebijakannya, serta dilaksanakan jauh 
sebelum pernyataan pak Menteri 
terkait mafia," kata Daswin.(ashar,ist, 
rls,ant/dya)

Te r p i s a h ,  Ko m i s i  Pe n gawa s 
Persaingan Usaha (KPPU) juga 
mengaku menunggu pengumuman 
nama-nama pelaku yang diduga mafia 
minyak goreng yang menimbulkan 
kelangkaan pasokan di pasaran.

Pakar pertanian dari Asosiasi 
Ekonomi Politik Indonesia (AEPI) 
Khudori  mensinyalir  adanya 
dugaan kartel minyak goreng 
setelah Menteri Perdagangan 
Muhammad Lutfi tidak kunjung 
menepati janjinya untuk membuka 
nama-nama terduga mafia minyak 
goreng.

 “Dugaan saya itu bukan mafia, 
mafia kan persekongkolan banyak 
orang, barangkali yang tepat kartel 
dalam hal produksi, pemasaran 
dan harga minyak goreng,” katanya, 
Selasa (22/3).

Hal 03  |  Rabu, 23 Maret 2022

DPR Minta Langsung di Tangkap, 
Kejaksaan Selidiki 170 Perusahaan Surabaya 

Pemerintah	mewajibkan	81	perusahaan	di	industri	minyak	goreng	untuk	menyediakan	minyak	goreng	curah	
termasuk	pemilik	perkebunan	kelapa	sawit.	(Foto--dok)

Mendag Gembar-gembor Umumkan Mafia Migor 



Bahas 4 Raperda, Ada Inovasi Daerah 
hingga Pengarusutamaan Gender 

Dalam rapat  yang dipimpin 
langsung Ketua DPRD Kabupaten 
Malang, Darmadi bersama Wakil 
Ketua, H Kholiq dan Miskat, Bupati 

Pembahasan dilakukan saat rapat 
p a r i p u r n a  d e n g a n  a g e n d a 
penyampaian rancangan peraturan 
daerah (Raperda) bersama Bupati 
Malang, HM Sanusi dan Wakil Bupati, 
H Didik Gatot Subroto serta sejumlah 
OPD, Selasa (22/3/2022).

MALANG– DPRD dan Pemerintah 
K a b u p a ten  Ma la n g  m ela ku ka n 
p e m b a h a s a n  e m p a t  R a p e r d a 
sekaligus. Yakni tentang 'Pengarus-
utamaan gender', 'Inovasi daerah', 
'Perubahan ke dua atas peraturan 
daerah Nomor 9 tahun 2010 tentang 
restribusi tertentu' dan 'Rencana tata 
ruang wilayah Kabupaten Malang 
2022-2042'. 

Wabup Didik mengatakan, 
a p e r d a  t e n t a n g 
pengarusutamaan gender, 
merupakan salah satu isu 
utama dalam pembangunan, 
k h u s u s nya  p e m b a n g u n a n 
Sumber Daya Manusia. Seperti 
diketahui, bahwa peningkatan 
kualitas SDM merupakan salah 
s a t u  k u n c i  k e b e r h a s i l a n 
pembangunan. 

Malang yang diwakili Wakil 
Bupati Malang, menjelaskan 
sati per satu raperda tersebut.

“Proses tersebut tentunya 
memerlukan suatu strategi 

yang menempatkan rakyat pada posisi 
s t r a t e g i s ,  s e b a g a i  a k t o r 
pembangunan. Dimana, hal tersebut 
berarti melibatkan peran perempuan 
dan laki-laki, dalam posisi yang sama, 
seimbang, adil dan setara,” kata 
Wabup Didik.

Untuk mengakui serta menjamin 
kesetaraan kedudukan antara laki-
laki dan perempuan, maka Indonesia 
telah meratifikasi beberapa konvensi 
i n t e r n a s i o n a l  ya n g  b e r t u j u a n 
m e n g h a p u s  d i s k r i m i n a s i  d a n 
meningkatkan status perempuan. 
Diantaranya, Convention on the 
E l i m i n a t i o n  o f  A l l  F o r m s 
Discrimination Against Women 
(CEDAW) dengan Undang-Undang 
N o m o r  7  Ta h u n  1 9 8 4  t e n t a n g 
Pengesahan Konvensi mengenai 

M e n g e n a i  R a p e rd a  t e n t a n g 
R e n c a n a  Ta t a  R u a n g  W i l a y a h 
Kabupaten Malang Tahun 2022-2042, 
Didik menjelaskan, berdasarkan 
ketentuan dalam Pasal 84 Peraturan 
Daerah Kabupaten Malang Nomor 3 
Tahun 2010 tentang Rencana Tata 
Ruang Wilayah Kabupaten Malang, 
bahwa Rencana Tata Ruang Wilayah 
dapat dilakukan peninjauan kembali 5 
(lima) tahun sekali. Sehubungan 
dengan hal tersebut, Tim Peninjauan 
Kembali Rencana Tata Ruang Wilayah 
Kabupaten Malang, telah melakukan 
pengkajian, evaluasi dan penilaian.

Menyinggung masalah Raperda 
tentang Perubahan Kedua atas 

P e n g h a p u s a n  S e g a l a  B e n t u k 
Diskriminasi terhadap Perempuan.

Masih menurut mantan Ketua 
DPRD Kabupaten Malang itu, Raperda 
tentang Inovasi Daerah,  secara 
empiris pada beberapa daerah telah 
mengimplementasikan berbagai 
kebijakan dan program inovasi untuk 
m e l i b a t k a n  s t a ke h o l d e r s  d a r i 
berbagai sektor. Guna mendorong hal 
tersebut, pada Tahun 2019 Badan 
Pen el i t ia n  da n  Pen g emb a n ga n 
Kementerian Dalam Negeri, telah 
mengadakan gelaran Innovative 
Government Awards yang merupakan 
event tahunan untuk memberikan 
stimulus sekaligus apresiasi kepada 
pemerintah daerah yang berinovasi 
dengan kategori beragam.
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Sementara itu, Ketua DPRD Kabu-
paten Malang, Darmadi menjelaskan, 
penting bagi anggota dewan untuk 
mendengarkan inovasi dan rancangan 
kerja pemerintah. Ini dilakukan agar 
DPRD dan Pemerintah Daerah mampu 
bersinergi dalam agenda-agenda 
pembangunan. (Rere/*)

Peraturan Daerah Nomor 9 Tahun 
2010 tentang Retribusi Perizinan 
Tertentu, Didik mengatakan bahwa 
Undang-Undang Nomor 11 Tahun 
2020 tentang Cipta Kerja telah hadir 
sebagai langkah besar Pemerintah 
dalam menyelesaikan berbagai per-
masalahan dan hambatan dalam in-
vestasi. Sebagai implikasi implemen-
tasi Undang-Undang Cipta Kerja yang 
m e n g a t u r  b e r b a g a i  k e b i j a k a n 
pemerintah lintas sektor, kebijakan 
pajak daerah dan retribusi daerah. 
Khususnya, golongan retribusi daerah 
perizinan tertentu,  mengalami 
b e b e r a p a  p e r u b a h a n ,  y a i t u 
d iantaranya  adalah  mengubah 
paradigma perizinan bangunan, dari 
semula Izin Mendirikan Bangunan 
( I M B ) ,  m e n j a d i  P e r s e t u j u a n 
Bangunan Gedung (PBG).

Perubahan ketentuan mengenai 
Retribusi Persetujuan Bangunan 
G e d u n g  t e r s e b u t ,  t a m b a h nya , 
memberi kewenangan Pemerintah 
Daerah memungut retribusi untuk 
m e n d u k u n g  p e n y e l e n g g a r a a n 
pelayanan PBG. 

Surabaya Jadi Satu-satunya Kota Besar 
di Indonesia Berstatus Level 1

SURABAYA-	 Kabar baik bagi warga 
Kota Pahlawan. Surabaya menjadi 
satu-satunya kota besar di Indonesia 
ya n g  s a a t  i n i  b e r s t a t u s  P P K M 
(Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan 
M a s y a r a k a t )  l e v e l  1 .  H a l  i n i 
berdasarkan Instruksi Menteri Dalam 
Negeri (Inmendagri) Nomor 18 Tahun 
2 0 2 2  t e n t a n g  Pe m b e r l a k u k a n 
Pembatasan Kegiatan Masyarakat 
(PPKM) Level 4, Level 3, Level 2, Level 
1 di wilayah Jawa dan Bali.

“Alhamdulillah Surabaya kini 
berstatus PPKM Level 1, berlaku 
mulai 22 Maret-4 April 2022. Satu-
satunya kota besar di Indonesia yang 
masuk ke level 1. Ini patut disyukuri 
karena ini sangat luar biasa,” kata Plt 
Kepala  Badan Penanggulangan 
Bencana (Daerah) Kota Surabaya 
Ridwan Mubarun, Selasa (22/3). 

 Oleh karena itu, ia menyampaikan 
terimakasih banyak kepada warga 
Kota Surabaya yang sudah bersama-
sama menjaga kota ini sehingga bisa 
masuk ke level 1. Menurutnya, ini 
berkat Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi 
yang tidak henti-hentinya melakukan 
sosialisasi dan terus memompa 
semangat warga Surabaya untuk 
selalu patuh protokol kesehatan. 

Dengan adanya PPKM level 1 ini, 
maka semuanya bisa 100 persen, 
mulai dari makan di restoran bisa 100 
persen hingga pengaturan salat bisa 
rapat dan kapasitasnya bisa 100 
p e r s e n .  M e s k i  b e g i t u ,  R i dwa n 
mengaku masih ada rapat lebih lanjut 
soal jam operasional supermarket dan 
hypermarket. “Makanya, kita akan 
mengadakan rapat lanjutan untuk 
membahas ini,” tegasnya.

Sedangkan untuk mal dan pusat 
perbelanjaan dan perdagangan bisa 
dibuka sampai pukul 22.00 WIB. 
Sementara untuk Pembelajaran Tatap 
M u k a  ( P T M ) ,  k e p u t u s a n n y a 
diserahkan kepada pemerintah 
daerah masing-masing, bisa daring 
atau pun luring.“Namun, untuk Kota 
Surabaya saat ini masih 50 persen. 
Karena sekarang sudah level 1, maka 
nanti kami akan menggelar rapat 
dengan para ahli untuk meminta 
pendapat apakah bisa digelar 100 
persen atau bagaimana, nanti akan 
kita rapatkan,” katanya.

Terpisah, Ketua Adi Sutarwijono 
menyambut baik kabar itu, sebab 

“ H i n g g a  a k h i r n ya  b e l i a u  b i s a 
membawa Surabaya menjadi level 1,” 
katanya.

Adi mengatakan, momentum 
p e n u r u n a n  l e ve l  P P K M  u n t u k 
Surabaya menjadi semakin spesial 
karena menyongsong datangnya 
bulan Ramadan di mana awal bulan 
puasa tersebut diprediksi dimulai 
pada awal April 2022.

masyarakat bisa menjalankan 
R a m a d a n  t a h u n  i n i  d e n g a n 
gembira.”Kita semua bersyukur, 
tren kasus Covid-19 melandai, dan 
sisi lain vaksinasi dan penanganan 
b e r b a s i s  t e s t ,  t r a c i n g ,  d a n 
treatment di Surabaya terus dipacu. 
Ini yang kemudian mendorong 
penurunan level PPKM. Selamat 
b a g i  s e l u r u h  m a s y a r a k a t , 
pemerintah kota, TNI, Polri, dan 
tenaga kesehatan yang telah 
bekerja keras bersama menjaga 
kota ini,” ujarnya.

”Bulan Ramadan selalu disambut 
d e n g a n  r a s a  a n t u s i a s  u n t u k 
b e r i b a d a h .  K e  m a s j i d  h i n g g a 
menjalankan ibadah yang bermakna 
sosial seperti bersedekah. Pasar-
pasar rakyat juga bergeliat di bulan 
Ramadan. Jadi dengan PPKM Level 1, 
semua direlaksasi. Dan ini saya yakin 
membuat warga semakin bergembira 
m e n y a m b u t  R a m a d a n  k a r e n a 

Adi pun mengajak semua pihak 
untuk bersama-sama menjaga situasi 
COvid-19 tetap terkendali dengan 
baik melalui penerapan protokol 
kesehatan secara disiplin. 

“Tetap disiplin menjaga protokol 
kesehatan. Juga penting menjaga 
kesehatan, dan konsumsi makanan 
yang sehat. Juga konsumsi minuman 
maupun makanan penjaga daya tahan 
t u b u h ,  b i s a  d e n g a n  m a k a n a n -
minuman khas lokal seperti jamu, 
buah lokal, dan sebagainya,” papar 
Adi.(mira,rls/dya)

aktivitas ibadah sudah mendekati 
normal dan di sisi lain geliat ekonomi 
juga mulai terasa,” jelas politisi PDI 
Perjuangan tersebut.

Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Malang 

Dengan	status	PPKM	level	1	maka	Surabaya	bisa	melakukan
kegiatan	dengan	kapasitas	100	persen.	(foto--humas)

Rapat	Paripurna	DPRD	Kabupaten	Malang	dengan	agenda	penyampaian
	rancangan	peraturan	daerah	(Raperda)	bersama	Bupati	Malang,	HM	Sanusi	

dan	Wakil	Bupati,	H	Didik	Gatot	Subroto	serta	sejumlah	OPD,	
Selasa	(22/3/2022).(Foto:Reka/Lentera)



pada harga produk atau Bahan Bakar 
Minyak (BBM).

"ICP sementara masih tinggi, di 
atas USD 114 per barel. Harga minyak 
Brent lebih tinggi lagi. Tingginya harga 
minyak tidak hanya berdampak pada 
APBN, tetapi harga penyediaan BBM. 
Untuk melindungi masyarakat, BBM 
bersubsidi seperti misalnya solar, 
minyak tanah, dan BBM yang paling 
banyak dikonsumsi masyarakat 
seperti Pertalite harganya tetap 
dijaga," ungkap Kepala Biro KLIK 
K e m e n t e r i a n  E S D M ,  A g u n g 
Pribadi.(ashar,ktn,rls/dya)

Meski demikian, pemerintah tetap 
menjaga harga BBM Pertalite sebesar 
Rp 7.650 per liter, karena paling 
banyak dikonsumsi masyarakat.

Harga minyak mentah Indonesia 
atau Indonesia Crude Price (ICP) atau 
ICP bulan Februari 2022 sebesar USD 
95,72 per Barel. Sedangkan angka 
sementara ICP Maret 2022 sampai 
tanggal 17 sebesar USD 114,77 per 
barel.

JAKARTA	 -	 Pemerintah menyatakan 
akan tetap mempertahankan harga-
harga energi bagi masyarakat, salah 
satunya adalah harga BBM Pertalite 
yang saat ini banyak digunakan 
masyarakat. Namun, untuk BBM jenis 
lain yaitu Pertamax Cs Menteri 
Keuangan, Staf Khusus Menteri BUMN 
Arya Sinulingga, hingga Kementerian 
Energi dan Sumber Daya Mineral 
( E S D M )  m e n g i s y a r a t k a n  b i l a 
p e m e r i n t a h  m e n g i z i n k a n  P T  
(Persero) untuk menaikkan .

"Di berbagai SPBU (harga BBM 
RON 92) tercatat kisaran Rp 11.000-
14.400 per liter, kecuali Pertamina 
saat ini masih menjual RON 92 atau 
Pertamax cukup rendah sebesar Rp 
9.000 per liter. Untuk harga BBM jenis 
umum memang ditetapkan badan 
usaha, yang penting tidak boleh 
melebihi batas atas yang ditetapkan 
yaitu Rp. 14.526 per liter untuk Maret 
2022," kata Kepala Biro Komunikasi, 
Layanan Informasi Publik dan Kerja 
Sama Kementerian ESDM, Agung 
Pribadi, dalam keterangan resmi, 
Senin (21/3).

Kementerian ESDM menetapkan 
bahwa batas atas harga jual jenis  
umum RON 92 untuk bulan Maret 
2022 sebesar Rp 14.526 per liter. 
Pertamina maupun badan usaha 
p e n y a l u r  B B M  l a i n n y a  b o l e h 
menyesuaikan harga BBM RON 92 
asal tak lebih dari Rp 14.526 per liter.

Dalam kesempatan berbeda, Arya 
S i n u l i n g ga  m e n ga t a ka n  s u d a h 
seharusnya Pertamina menghitung 
ha rga  Pertama x .  Seba b ,  ha rga 
Pertamax yang dijual Pertamina saat 
ini Rp 9.000 per liter, jauh dari harga 
keekonomiannya."Sudah saatnya 

Sementara Sri  Mulyani  juga 
menegaskan BBM Pertamax selama 
ini banyak dikonsumsi orang mampu. 
Hal itu disampaikannya dalam sebuah 
acara Economy Outlook 2022, Selasa 
(22/3). Sri Mulyani mengatakan 
k e p u t u s a n  p e m e r i n t a h  b e l u m 
menaikkan BBM Pertalite demi 
menghindari terjadinya market shock 
dan mempertimbangkan daya beli 
masyarakat. Jika dilakukan kenaikan, 
d i k h a w a t i r k a n  p e r t u m b u h a n 
ekonomi akan jeblok.

Menurut dia, Pertamina harus 
menghitung ulang agar ada keadilan. 
S e b a b ,  k e b a n y a k a n  y a n g 
mengkonsumsi BBM Pertamax adalah 
mobil mewah. Hal ini membuat 
Pertamina seakan-akan mensubsidi 
orang-orang kaya."Jadi saat ini 
cukuplah ya, harusnya kita hitung 
ulang. Jangan sampai Pertamina 
s u b s i d i  m o b i l  m e w a h  y a n g 
manfaatkan BBM Pertamax," ucap 
Arya.

"Kemudian fuel price, BBM kita 
nggak naik. Pertamax sudah terkena 
karena itu kelompok masyarakat kaya 
yang konsumsi, tapi Pertalite tidak 
diubah,  Premium sudah hilang 
sekarang," katanya.

Dia mengatakan untuk BBM jenis 
Pertamax ke atas tetap dinaikkan 
karena pasarnya adalah masyarakat 
k e l a s  a t a s ,  n a m u n  P e r t a l i t e 
dipertahankan harganya.

dihitung ulang berapa harga yang 
layak diberikan Pertamina untuk 
Pertamax yang selama ini (banyak) 
dikonsumsi mobil mewah," kata Arya 
kepada wartawan, Selasa (22/3).

Dalam catatan, PT Pertamina 
(Persero) melakukan penyesuaian 

Konflik Ukraina-Rusia sudah 
berlangsung sekitar 3 minggu. Harga 
minyak dunia saat ini masih tinggi di 
atas USD 110 per barel. Tingginya 
harga minyak mentah berdampak 

Pe r t a m i n a  m e n g a k u  m a s i h 
berkoordinasi dengan para pemangku 
kepentingan terkait penetapan harga 
Pertamax."Masih kami koordinasikan 
dengan stakeholder terkait," kata Pjs 
Corporate Secretary Pertamina Patra 
N i a g a  S u b  H o l d i n g  Pe r t a m i n a 
Commercial & Trading, Irto Ginting, 
Selasa (22/3).

Solar	Juga	Dijamin	Aman

harga Bahan Bakar Minyak (BBM) 
yang dijualnya terakhir kali pada 
Kamis 3 Maret 2022.Harga BBM non 
subsidi yang dinaikkan adalah jenis 
Pe r t a m a x  Tu r b o ,  D ex l i t e ,  d a n 
Pertamina Dex. Hanya Pertalite saja 
yang tidak naik. Kenaikan harga 
tersebut berlaku dari Aceh hingga 
Papua, berkisar antara Rp 500-Rp 
1.100 per liter.
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Harga Pertalite Tetap, 
Pertamax Cs Diisyaratkan Naik

HARGA BAHAN BAKAR MINYAK SAAT INI

PERTAMINA

Rp 14.500
Rp 13.700

Rp 12.900

Rp 9.000

Rp 7.650

Pertalite 
(RON 90) 

Pertamax 
(RON 92) 

Pertamax Turbo 
(RON 98) 

Dexlite Pertamina 
Dex 

SHELL

Rp 14.990Rp 14.500

Rp 13.750

Rp 12.990

BP-AKR

Shell Super 
(RON 92) 

Shell V-Power 
(RON 95)

Shell V-Power 
Diesel

Shell V-power 
Nitro+ (RON 98) 

Shell V-power 
Nitro+ (RON 98) 

BP 90 BP 92 BP 95 BP Diesel 

Rp 13.900

Rp 13.500

Rp 12.500

Rp 11.990

(Wilayah	Jakarta) Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah

(Ilustrasi)	Tangki	BBM	milik	Pertamina	tampak	berangkat	mendistribusikan	
pasokan	untuk	SPBU-SPBU.	(foto--dok)
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Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

Debut Perdana Langsung Gondol 

Gelar Juara All England 2022
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Junior	Championship	2017	ke	Tanah	Air.	
Kemudian	bersama	Bagas	Maulana	

di	level	senior,	mereka	berhasil	meraih	
gelar	juara	di	turnamen	Finnish	Open	
2019	dan	Hyderabad	Open	2019.	

Lantas	 siapakah	 Bagas	 Maulana	
yang 	 merupakan 	 fa tne t 	 due t 	
Muhammad	 Shohibul	 Fikri	 tersebut.	
Bagas	 Maulana	 adalah	 atlet	 bulu-
tangkis	 kelahiran	 20	 Juli	 1998.Ia	
berasal	dari	Cilacap.	Bagas	merupakan	
atlet	 yang	 tergabung	 dalam	 klub	 PB	
Djarum.	Ia	bergabung	sejak	2012	lalu	
dan	kini	ia	masuk	dalam	deretan	atlet	
yang	mengikuti	Pelatnas	PBSI	2022.

Muhammad	 Shohibu l 	 F ikr i 	
merupakan	 atlet	 bulu	 tangkis	 yang	
tergolong	masih	muda.	Dia	lahir	pada	
16	November	1999	di	Bandung.	Fikri	
saat	ini	memiliki	ranking	ke-28	dunia.	

Sementara	 itu,	 Bagas	 Maulana	
lahir	pada	20	Juli	1998	di	Cilacap,	Jawa	
Tengah.	 Bagas	 sudah	 gemar	 dengan	
olahraga	 Bulu	 Tangkis	 sedari	 kecil	
sejak	 umur	 7	 tahun	 dan	 sekarang	
sudah	menorehkan	prestasi	di	kancah	
dunia.	 Dalam	 ranking	 BWF,	 Bagas	
Maulana	juga	menempatkan	posisi	ke-
28	dunia.	

Pasangan	 Muhammad	 Shohibul	
Fikri	 dan	 Bagas	 Maulana	 yang	 biasa	
dipanggil	 dengan	nama	 “Bakri”	 sudah	
menorehkan	prestasi	juga	sebelumnya.	

Pada	 2019,	 pasangan	 ini	 sudah	
menjuarai	 BWF	 Tour	 Super	 100	
Hyderabad	Open	dengan	mengalahkan	
pasangan	 korea	 selatan	 Na	 Seung-
seung/Wangchan.	Selain	itu,	Bakri	juga	
menjuarai	 Finnish	Open	2019	dengan	
mengalahkan	Jones	Ralfy	Jansen/Peter	
Kasbeur.	(berbagasi	sumber/dya)

impression

BAGI	Fikri	dan	Bagas,	mencapai	final	All	
England	sudah	menjadi	pencapaian	luar	
biasa.	 Sebab,	 ini	 merupakan	 debut	
mereka	di	turnamen	bulu	tangkis	tertua	
di	dunia	tersebut.	Penampilan	impresif	
Fikri/Bagas	 di	 All	 England	 2022	 pun	
tuntas	 dengan	 gelar	 juara.	 Pada	
pertandingan	final,	Fikri/Bagas	berhasil	
menundukkan	 seniornya	 sekaligus	
unggulan	 kedua	 All	 England	 2022,	
Mohammad	Ahsan/Hendra	Setiawan.	

Pasangan	 ganda	 putra	 Indonesia,	
Muhammad	 Shohibul	 Fikri/Bagas	
Maulana,	memang	menjadi	sensasi	di	
kejuaraan	 All	 England	 edisi	 kali	 ini.	
Fikri/Bagas	menggaransi	satu	tempat	
di	 final	 All	 England	 2022	 usai	
menyingkirkan 	 t iga 	 pasangan 	
unggulan	 termasuk	 Marcus	 Fernaldi	
Gideon/Kevin	Sanjaya	Sukamuljo.	

Sensasi	Fikri/Bagas	di	All	England	
berlanjut	pada	 laga	 final	saat	mereka	
berjumpa	Mohammad	Ahsan/Hendra	
Setiawan.	 Duel	 Fikri/Bagas	 vs	
Ahsan/Hendra	pada	partai	puncak	All	
England	2022	pun	berjalan	sengit	dan	
menghibur. 	 Permainan	 agresi f 	
Fikri/Bagas	 dilawan	 oleh	 kecerdikan	
Ahsan/Hendra.	 Namun,	 kemenangan	
be rp ihak 	 kepada 	 Muhammad 	
Shohibul	Fikri	dan	Bagas	Maulana.	

Fikri/Bagas	sukses	menundukkan	
Ahsan/Hendra	 dalam	 pertandingan	
dua	gim	yang	berakhir	dengan	skor	21-
19	 dan	 21-13.	 Perjalanan	 fenomenal	
Fikri/Bagas	di	All	England	pun	tuntas	
dengan	gelar	juara.	Sebuah	gelar	yang	
begitu	 spesial	 bagi	 pasangan	 ganda	
putra	muda	Indonesia	tersebut.	

Sebab,	 gelar	 juara	 All	 England	
berhasil	mereka	raih	pada	penampilan	

perdana.	 Tak	 hanya	 itu,	 dalam	
perjalanan	 hingga	 menjadi	 juara	 All	
England	2022,	Fikri/Bagas	juga	sukses	
menaklukkan	 sejumlah	 pemain	 top.	
Deretan	pemain	top	yang	ditaklukkan	
Fikri/Bagas	 mulai	 dari	 juara	 dunia	
2021	 asal	 Jepang,	 Takuro	 Hoki/Yugo	
Kobayashi,	dan	yang	terkini	unggulan	
kedua	All	 England	2022,	Mohammad	
Ahsan/Hendra	Setiawan.

Fikri	 Satu	 Ilmu	 dengan	 Taufik	
Hidayat	

Muhammad	 Shohibu l 	 F ikr i 	
mengaku	seperti	mimpi	bisa	menjadi	
juara.	 "Saya	 masih	 merasa	 seperti	
mimpi.	Bila	ini	mimpi	saya	tidak	mau	
terbangun."	"Kami	menjalani	hari-hari	
sulit	di	tahun	lalu,	tahun	ini	kami	mau	
bangkit.	Semoga	ini	jadi	awal	yang	baik	
buat	 kami,"	 ucap	 Fikri	 usai	 me-
ngalahkan	Marcus/Kevin.	

Karier	Muhammad	Shohibul	Fikri	
Muhammad	 Shohibul	 Fikri	 adalah	
salah	 satu	 talenta	 muda	 Indonesia	
jebolan	 dari	 klub	 SGS	 (Sangkuriang	
Graha	 Sarana)	 Bandung	 PLN.	 Ya,	 dia	
adalah	 salah	 satu	 atlet	 yang	 sama-
sama	 berasal	 dari	 mantan	 klub	
legenda	 tunggal	 putra	 Indonesia,	
Taufik	Hidayat.	

Selain	 Taufik	 Hidayat,	 Anthony	
Sinisuka	 Ginting	 dan	 Fajar	 Alfian	 juga	
merupakan	 jebolan	 dari	 SGS	 Bandung	
PLN.	 Kini,	 Muhammad	 Shohibul	 Fikri	
tercatat	sebagai	atlet	Pelatnas	Cipayung.	
Penampilan	 dan	 prestasi 	 apik	
Muhammad	Shohibul	Fikri	sudah	terlihat	
sejak	usianya	masih	belasan	tahun.	Pada	
tahun	 2017	 misalnya,	 dia	 sukses	
membawa	 pulang	 medali	 perak	 Asian	

Nama:

Muhammad Shohibul Fikri 

Tempat lahir:

Bandung, Jawa Barat 

Tanggal lahir:

16 November 1999 

Tangan terkuat:

Kanan 

Tinggi badan:

176 cm 

Asal klub:

SGS Bandung PLN

Nama :

Bagas Maulana

Tempat/Tgl.Lahir :

Cilacap, 20 Juli 1998

Sektor :

Ganda Putra

Tangan Terkuat :

Kanan

Makanan Favorit :

Bakso

Biodata Pasangan Ganda

Bulutangkis :  

BaKri
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MAKANAN	 PEDAS	 memang jadi 
makanan yang tak bisa dibantah 
kenikmatannya. Sialnya tak semua 
orang memiliki perut yang bisa 
menikmati makanan pedas seperti 
saat  disantap.  Beberapa akan 
merasakan rasa panas setelah makan 
makanan pedas. Lalu adakah cara 
mengatasi perut panas setelah makan 
pedas ini?

Makanan berpati, seperti roti, nasi 
putih, atau kentang rebus, bisa jadi 
solusi untuk meminimalisir efek panas 
yang muncul di bagian perut. Sebab 
pati memiliki penghalang alami antara 
capsaicin dan mulut yang akan 
menyerap sebagian dalam prosesnya. 
Jadi saat makan makanan pedas, 
dampingi dengan makanan di atas tadi 
ya!

Mungkin untuk sebagian besar 
orang, minum susu menjadi solusi 
paling populer. Beberapa tempat yang 
secara khusus menyajikan masakan 
pedas, memiliki menu minuman susu 
a t a u  c a m p u r a n  s u s u  s e b a g a i  
'penawar'-nya. Tapi adakah alternatif 
atau cara lain?Berikut beberapa cara 
mengatasi perut panas setelah makan 
pedas yang bisa Anda coba!

Pati Jahe

Teh	Peppermint
Daun peppermint bisa membantu 

mengatasi masalah pencernaan. Jadi, 
konsumsi teh peppermint juga bisa 
membantu Anda mengurangi keluhan 
perut panas setelah makan makanan 
pedas. Campurkan satu sendok makan 
daun peppermint kering ke dalam satu 
gelas air mendidih selama 10 menit, 
lalu saring dan minum selagi hangat.

Mengacu pada penelitian, jahe 
dianggap efektif dalam mengobati 
gangguan di perut. Mulai dari muntah, 
mual, mulas, dan mabuk perjalanan. 
Jahe sendiri bisa dikonsumsi dalam 
banyak bentuk, mulai dari tablet 
kunyit, kapsul herbal, atau teh. Untuk 
teh sendiri, irisan jahe segar bisa 
dimasukkan ke dalam secangkir air 
panas.

Madu	Mentah
Kandungan enzim dalam madu 

mentah bisa membantu memecah pati, 
gula, dan protein. Untuk urusannya 
dengan rasa pedas, sesendok madu 
mentah bisa membantu melancarkan 
proses pencernaan sehingga rasa 
panas tak terlalu lama berada di 
p e r u t . M a d u  m e n t a h  d a p a t  
menetralkan capsaicin di perut, dan 
dapat menyerap minyak pedas dan 
menghentikan sensasi panas.

Buah dengan tekstur lembut 
seperti pisang atau alpukat bisa jadi 
opsi mengatasi perut panas setelah 
makan pedas. Teksturnya yang halus 
dapat mengikat capsaicin dan reseptor 
rasa sakit, sehingga sensasi mulas atau 
panas bisa lekas berkurang.(berbagsi 
sumber/dya)

Pisang	atau	Alpukat

Perut Panas setelah Makan Pedas? 
Redakan dengan Jahe Atau Madu

(Ilustrasi)	beberapa	cara	mengatasi	
perut	panas	setelah	makan	pedas

Foto-foto  : Istimewa

yang menyajikan makanan pedas, 
seperti Indonesia, Meksiko, atau 
India.(berbagsi sumber/dya)

Selain itu, pada Hari Makanan 
Pedas Internasional, kamu bisa 
mengetahui beberapa hidangan 
menarik yang pernah terdengar 
menjadi yang terdepan. Ini adalah 
pengalaman budaya.Nah untuk 

Seperti yang kita ketahui, jika 
makanan pedas memiliki beberapa 
manfaat untuk sistem kekebalan 
tubuh dan kesehatan pencernaan. 
Dan perayaan ini memainkan peran 
penting dalam menyoroti manfaat 
tersebut.

H a r i  M a k a n a n  P e d a s 
Internasional diperingati setiap 16 
Januari setiap tahunnya, untuk 
m e raya ka n  b e ra ga m  h i d a n ga n 
terpedas di dunia. Ini adalah hari yang 
mempromosikan makanan pedas.

mengetahui hal tersebut, berikut 4 
f a k t a  m e n a r i k  m e n g e n a i  H a r i 
Makanan pedas International dilansir 
Days of the Year

Hidangan pedas memang identik 
dengan rempah-rempah yang selama 
lebih dari 6.000 tahun digunakan 
untuk menambah rasa pada hidangan 
d a n  m e m i l i k i  b a nya k  m a n fa a t 
kesehatan.Misalnya, rempah-rempah 
dapat memerangi peradangan dan 
memiliki sifat penyembuhan. Karena 
alasan inilah rempah-rempah menjadi 
populer di zaman kuno.

Orang Yunani kuno mengimpor 
rempah-rempah Timur seperti lada, 
cassia, kayu manis, dan jahe ke 
Mediterania karena rempah-rempah 
i n i  b e r p e r a n  d a l a m  i l m u 
kedokteran.Menurut sumber, sekitar 
460 hingga 377 SM Hippocrates 
menulis tentang bumbu dan rempah-
rempah yang termasuk kunyit, kayu 
manis, thyme, ketumbar, mint, dan 
marjoram. "Bapak Botani," demikian 
Theophrastus dikenal, dalam dua 
b u ku nya ,  m e n u l i s  s e k i t a r  6 0 0 
rempah-rempah dan rempah-rempah 

pada periode antara 372 SM dan 287 
SM.

Bangsa Romawi menciptakan 
penggunaan lain untuk rempah-
rempah selain memasukkannya ke 
dalam anggur dan bumbu masakan, 
yaitu sebagai balsem beraroma dan 
minyak. Beberapa rempah-rempah 
juga digunakan dalam tapal dan 
plester penyembuhan karena sifat 
penyembuhannya.

Curcumin juga digunakan dalam 
p e n g o b a t a n  A y u r v e d a  u n t u k 
mengobati kondisi seperti radang 
sendi, gangguan autoimun, sakit 
kepala, dan mual. Itu belum semua. 
Capsaicin, komponen aktif cabai, 
diketahui dapat menghancurkan sel 
kanker.

Sebuah studi di AS dan China 
tahun 2015 menemukan bahwa 
makan makanan pedas enam atau 
tujuh hari seminggu menurunkan 
tingkat kematian sebesar 14%.

Kamu bisa pergi ke restoran 
makanan pedas. Untuk merayakan 
hari ini dan merasakan berbagai jenis 
makanan pedas, pergilah ke restoran 

FAKTA MENARIK 
HARI MAKANAN PEDAS 

INTERNASIONAL



Pada saat itu Google berjanji akan 
menghadirkan fitur tersebut pada 
ponsel Android pada tahun 2021, 
namun karena ada beberapa alasan 
yang tak dijelaskan akhirnya di 2022 
fitur ini baru akan tersedia dalam 
waktu dekat.

GOOGLE menghadirkan fitur baru 
untuk aplikasi Android-nya yang 
memungkinkan pengguna dapat 
menghapus secara otomatis history 
atau riwayat pencarian mereka pada 
15 menit terakhir."Kami saat ini 
meluncurkan fitur baru ini di aplikasi 
Google untuk perangkat Android. 
Diharapkan fitur ini akan tersedia 
untuk semua pengguna dalam 
beberapa minggu ke depan," ujar juru 
bicara Google, Ned Adriance dikutip 
dari The Verge.  

Untuk mengetahui apakah kamu 
sudah bisa menggunakan fitur 
tersebut coba buka aplikasi Google di 
perangkat Android lalu buka bagian 
foto profil dan cari opsi 'hapus 15 
menit terakhir'

G o o g l e  p e r t a m a  k a l i  
mengumumkan fitur ini saat gelaran 
acara Google I/O pada bulan Mei 2021, 
lalu di bulan Juli fitur ini hadir pada 
aplikasi di iOS

Belum diketahui apakah fitur 
hapus riwayat pencarian otomatis ini 
juga ada di Google versi desktop. 
Sebelumnya Google memang punya 
opsi hapus history otomatis, namun 
waktu yang disediakan lebih lama 
yakni 2, 18 atau 36 bulan.

" D a l a m  b e b e r a p a  b u l a n  

Google melakukan perubahan 
pada tampilan Play Store untuk 
memudahkan pengguna perangkat 
layar lebar seperti tablet, ponsel lipat 
atau Chromebook, menemukan 
aplikasi yang tepat.

Tampilan	Playstore

mendatang, kami akan memperbarui 
logika fitur dan peringkat aplikasi kami 
di Play Store untuk perangkat layar 
besar dengan prioritaskan aplikasi dan 
game berkualitas tinggi," kata Google. 

Google juga menyebutkan bahwa 
Play Store akan mulai menampilkan 
ulasan dan penilaian pengguna dari 
perangkat dalam kategori yang 

Dengan adanya peringkat ini akan 
mempengaruhi munculnya aplikasi di 
hasil pencarian dan rekomendasi di 
b e ra n d a ,  i n i  b e rt u j u a n  u n t u k  
memastikan bahwa aplikasi pertama 
yang ditemukan pengguna adalah 
aplikasi yang dapat berfungsi dengan 
baik di perangkat mereka.

sama.Misalnya, pengguna ponsel akan 
dapat melihat ulasan yang diberikan 
oleh pengguna ponsel lainnya, begitu 
juga untuk pengguna tablet, juga dapat 
melihat ulasan yang diberikan dari 
pengguna tablet.

Terakhir,  Google juga akan 
mengubah peringatan untuk aplikasi 

Dengan demikian, mereka bisa 
mendapatkan referensi yang lebih 
baik mengenai seberapa bagus 
aplikasi akan bekerja pada jenis 
perangkat mereka.Pengembang 
aplikasi nantinya juga dapat melihat 
ulasan dan peringkat mana yang akan 
dilihat pengguna dengan perangkat 
tertentu di konsol Play Store.
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Gress! Google Bisa Otomatis Hapus 

Riwayat Pencarian 15 Menit
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G o o g l e  t a m p a k n y a  i n g i n  
menjadikan 2022 sebagai tahun-nya 
tablet Android, setelah belum lama ini 
meluncurkan pembaruan Android 12L 
yang berfokus pada perangkat tablet.

Ada juga beberapa perkembangan 
menarik  di  t im Plat form dan 
Ekosistemnya, di mana salah satu 
pendiri Android dilaporkan tengah 
mengembangkan Android untuk layar 
besar.(the verge/dya)

yang tidak memenuhi persyaratan 
kompatibilitas untuk memastikan 
pengguna perangkat layar lebar tahu 
bagaimana sesuatu akan berjalan 
setelah mereka menginstalnya.

(Ilustrasi)

Google	bisa	otomatis	hapus	

riwayat	pencarian	15	menit

Foto :  Istimewa



 Nah tahukah Anda, bahwa ada cara 
alami lho, agar bulu mata nampak 
Lebih Indah. Seperti dilansir dari 
laman Times of India, ada beberapa 
cara dan bahan alami yang bisa 
membuat bulu mata Anda menjadi 
tebal, panjang dan semakin indah. 
Yaitu di antaranya.

Minyak	Kelapa

UNTUK	 memiliki bulu mata yang 
panjang dan lebat, perempuan biasa 
rela mengeluarkan budget lebih demi 
eyelash extension. Namun bukan 
berarti tanpa risiko, lho. Ada beberapa 
tempat yang melakukannya kurang 
profesional, sehingga membuat bulu 
mata asli akhirnya benar-benar botak.

Selain zaitun, minyak kelapa juga 
bagus untuk pertumbuhan rambut, 
termasuk bulu mata.  Anda bisa 

mengoleskannya ke bulu mata, supaya 
lebih lebat dan panjang.Caranya, Anda 
cukup mengambil sedikit di ujung jari, 
menggosokkannya ke jari-jari, dan 
kemudian menggosok bulu mata 
secara perlahan. Maka minyak akan 
meresap ke dalamnya.

Minyak	Zaitun

Teh	Hijau
Teh hijau memiliki kandungan 

antioksidan, untuk meningkatkan 
kesehatan Anda secara keseluruhan. 
Selain itu, teh hijau juga bermanfaat 
untuk memperlentik bulu mata 
Anda.Caranya, bubuhkan sedikit teh 
hijau dingin di sepanjang garis bulu 

M i n y a k  z a i t u n  d a p a t 
meningkatkan panjang dan kekuatan 
bulu mata Anda. Minyak alami ini kaya 
akan asam lemak esensial yang 
b e r f u n g s i  s e b a g a i  p e l e m b a b , 
melembabkan dan melembutkan bulu 
mata Anda.Cara termudah untuk 
mengaplikasikan minyak ini, yaitu 
dengan mendapatkan sikat maskara 
sekali pakai, dan celupkan ke dalam 
minyak, lalu oleskan minyak tersebut 
ke bulu mata Anda.

Minyak	Jarak

Kemiri
Lalu ada minyak kemiri yang bisa 

Anda pakai untuk memanjangkan, dan 
memperlebat bulu mata Anda. Bumbu 
dapur yang biasa Anda temui ini 
mengandung mengandung zat besi, 
kalsium, zat besi ,  dan berbagai 
vitamin.

Minyak kemiri sudah digunakan 
oleh orang-orang zaman dulu sebagai 
b a h a n  a l a m i ,  y a k n i  u n t u k 
memperlebat dan menghitamkan 
r a m b u t .  U n t u k  i t u  A n d a  b i s a 
melakukan hal yang sama dengan 
mengoleskan tipis-tipis ke bulu mata, 

mata Anda, untuk meningkatkan 
pertumbuhannya (bulu mata).

Selanjutnya adalah minyak jarak, 
terbuat dari ekstrak biji (Ricinus 
communis). Manfaat dari bahan ini 
adalah dapat menyuburkan bulu mata, 
sehingga nampak lebih lebat.Cara 
pengaplikasiannya sama halnya 
dengan minyak zaitun dan minyak 
k e l a p a .  A n d a  h a n y a  p e r l u 
mengoleskannya dengan jari, atau alat 
sisir bekas maskara.

bahkan alis.

Lidah	Buaya
Lidah buaya juga menjadi bahan 

alami yang memiliki berbagai khasiat 
untuk kecantikan, salah satunya 
memanjangkan bulu mata. Kandungan 
vitamin dan mineralnya di dalamnya, 
berfungsi  untuk melembabkan, 
m e n u t r i s i  s e ka l i g u s  m e n c e ga h 
penuaan dini pada kulit.Anda bisa 
mengoleskannya bagian sari daging 
lidah buaya ke bulu mata Anda, aman 
juga dipakai setiap hari. Caranya, ambil 
gel lidah buaya, lalu oleskan perlahan 
ke bulu mata.

Minyak	Almond
Minyak almond mengandung 

vitamin E dan antioksidan yang tinggi, 
sehingga sering dimanfaatkan pula 
untuk membuat kosmetik. Minyak ini 
juga cocok digunakan pada bulu mata 
Anda, gunakanlah sebelum tidur 
setiap harinya.

Setelah itu, bilaslah wajah Anda 
ketika bangun tidur di pagi hari. Anda 
tidak perlu repot-repot membuatnya 
sendiri, karena sudah banyak yang 
menjualnya di pasaran.(isti/dya)
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(Ilustrasi)	Berberapa	bahan	alami	yang	bisa	membuat	bulu	mata	Anda	menjadi		semakin	indah.	
Foto: Pexels

TANPA EKSTENSI, BAHAN ALAMI 

INI BISA PANJANGKAN BULU MATA

(Ilustrasi)	Minyak	kelapa,	salah	satu	bahan	alami	membuat	
bulu	mata	menjadi	semakin	indah



INDONESIA DARURAT CORONA

TERKONFIRMASI

5.974.646
SEMBUH

5.639.029
Meninggal

152.062

VAKSINASI KE-1

194.906.900
VAKSINASI KE-2

155.391.750
VAKSINASI KE-3

14.565.378
208.265.720

TARGET VAKSINASI

Data	23	Maret	2022,	12.00	WIB	

sambungan Hal 11  | Rabu, 23 Maret 2022

Asa	Ramadan	Berjalan	...(dari	hal	1)

Direktur Jenderal Bina Admini-
strasi Kewilayahan Kementerian 
Dalam Negeri Safrizal mengemukakan 
penghapusan pengaturan level 4 Jawa-
Bali lantaran sudah tak ada lagi daerah 
y a n g  b e r a d a  d i  P P K M  l e v e l 
4."Sebelumnya masih terdapat tujuh 
d a e r a h ,"  k a t a  S a f r i z a l  d a l a m 
keterangan resmi, Selasa (22/3). 

Berdasarkan catatan pemerintah, 
jumlah wilayah yang berstatus PPKM 
level 3 turun dari sebelumnya 66 
kabupaten/kota menjadi 48 daerah. 
Seiring dengan penurunan tersebut, 
wilayah level 2 naik dari 55 daerah 
menjadi 77 daerah."Begitu juga 
dengan daerah yang berada pada 
PPKM level 1, di mana saat ini sudah 
terdapat enam daerah dari yang 
sebelumnya belum ada sama sekali," 
kata Safrizal.

S a f r i z a l  m e n g a t a k a n  p e r -
kembangan kasus memang semakin 
membaik yang tercermin dari me-
landainya kasus yang berbanding lurus 
dengan membaiknya level PPKM daerah 
khususnya di wilayah Jawa-Bali.

INDONESIA mulai berdamai dengan 
corona. Secara bertahap berbagai 
aturan mulai dilonggarkan. Bahkan 
pemerintah meski memutuskan 
memperpanjang masa pemberlakuan 
pembatasan kegiatan masyarakat 
(PPKM) Jawa-Bali selama dua pekan 
mendatang, terhitung mulai hari ini 22 
Maret hingga 4 April 2022 tapi aturan 
wilayah level 4-nya tidak ada.Hal itu 
tampak dalam Instruksi Menteri 
Dalam Negeri (Inmendagri) 18/2022. 

Sementara itu, Wakil Presiden  

Pada minggu lalu, kabupaten/kota 
yang berstatus PPKM level 4 tersebar 
di wilayah Jawa Tengah, Daerah 
Istimewa Yogyakarta, dan Jawa Timur. 
Namun pada minggu ini, tak ada lagi 
wilayah PPKM level 4.

"Karena pandemi ini sudah mulai 
turun, ya, kita anggap sudah hampir 
terkendali dan semua sudah dibuka 
bahkan sudah tidak lagi ada karantina, 
maka tempat ibadah pun juga mulai 
diberikan kelonggaran dan juga ada 
fatwa dari Majelis Ulama untuk bisa 
menyelenggarakan [ibadah] dengan 
seperti biasa, cuma memang masih 
h a r u s  t e t a p  m e n a a t i  p r o t o k o l 
kesehatan seperti menggunakan 
masker terutama, kemudian mencuci 
tangan dan juga vaksinasi," kata  di 
Jawa Barat, Selasa (22/3).

Ma'ruf  juga mengungkapkan 
keinginan pemerintah agar vaksinasi 
m e n j a d i  sya ra t  L e b a ra n  n a n t i . 
Sehingga tidak perlu lagi membawa 
hasil negatif tes PCR atau antigen.

Ma'ruf Amin mengumumkan per-
siapan yang dilakukan pemerintah 
menyambut bulan suci Ramadan. 
Dengan kondisi pandemi Covid-19 
yang semakin terkendali, Ma'ruf 
membenarkan sejumlah pelonggaran 
sudah dilakukan.

Terpisah, Ketua Majelis Ulama 
Indonesia (MUI), K.H. Muhammad 
Cholil Nafis, menyatakan bahwa dalam 
menjalankan salat tarawih nantinya 
boleh dirapatkan, namun dengan tetap 
menerapkan protokol kesehatan.

" [ Ta p i ]  k a l a u  t i d a k  t e r j a d i 
lonjakan-lonjakan, kalau suasana 
terus landai seperti yang sekarang," 
pungkasnya.

"Ini vaksinasi jadi penting karena 
untuk kekebalan komunitas itu, kan, 
salah satu faktor pentingnya yaitu 
vaksinasi, divaksin," ungkapnya.

Terkait vaksinasi , Ma'ruf me-
n e ga s ka n  ke g i a t a n  i n i  p e n t i n g 
dilakukan untuk menciptakan ke-
kebalan komunitas atau herd im-
munity. Apalagi pemerintah menarget-
kan 70% lansia sudah menerima 
vaksin jelang Ramadan.

Dicky menekankan, jika protokol 
kesehatan tidak dijalankan dengan 
baik, lonjakan kasus Covid-19 bisa 
kembali terjadi meski tidak sebesar 
gelombang Delta dan Omicron. "Dan 
berisiko pada wilayah yang cakupan 
vaksinasinya buruk atau pelong-
garannya yang tidak terukur," ucap dia. 

dan peneliti pandemi dari Griffith 
University Australia Dicky Budiman 
m e n ga t a ka n ,  t i n g g i nya  t i n gka t 
antibodi penduduk terhadap Covid-19 
tidak menjamin dapat mencegah 
lonjakan kasus. Dicky mengatakan, hal 
tersebut berkaca dari pengalaman di 
negara-negara Eropa yang sudah 
memiliki cakupan vaksinasi tinggi, 
namun, lonjakan kasus Covid-19 
masih tetap terjadi akibat varian baru 
virus Corona. 

"Situasi di negara-negara Eropa 
dengan modal imunitasnya bahkan 
ada yang di atas 90 persen lebih, itu 
tidak menjadi jaminan untuk tidak 
terjadi lonjakan terutama dalam hal ini 
lonjakan kesakitan masuk RS, maupun 
kematian, ini karena apa, karena 
varian," katanya.

Lebih lanjut, terkait kemungkinan 
pelonggaran aktivitas masyarakat 
s e l a m a  b u l a n  R a m a d a n ,  D i c k y 
mengingatkan, penerapan protokol 
kesehatan di seluruh fasilitas publik 
tak boleh dihilangkan. "Meski level 
pembatasan tidak seketat dulu. Tapi 
tetap ada, protokol kesehatannya juga 
tetap ada, pakai masker tetap, seperti 
di sini pakai masker tapi shalatnya 
sudah bisa berdekatan," pungkasnya.

Sebelumnya, para peneliti dari 
FKM UI mengungkapkan hasil sero 
s u r v e i  y a n g  d i l a k u k a n  p a d a 
November-Desember 2021. Sero 
survei adalah penelitian kekebalan 
masyarakat terhadap virus penyebab 
Covid-19. Penelitian dengan mengecek 
antibodi yang berada di dalam darah. 

Dicky mengatakan, varian baru 
virus Corona juga diketahui dapat 
menurunkan efikasi vaksin Covid-19. 
Oleh sebab itu, ia meminta masyarakat 
untuk memahami perkembangan 
C o v i d - 1 9  d a n  t e t a p  d i s i p l i n 
menerapkan protokol kesehatan 
untuk menekan penularan virus. 

"Dengan sistem deteksi yang juga 
tetap terjaga kuat itu menjadi bagian 
atau kombinasi yang penting yang tak 
bisa diabaikan," ujarnya. 

Ahli epidemiologi Pandu Riono 
mengatakan, survei serologi penting 
dilakukan untuk menggambarkan 
tingkat kekebalan yang dimiliki 
masyarakat terhadap Covid-19. 
Kekebalan tersebut diperoleh dari 
infeksi alamiah dan vaksinasi Covid-
19. "Dengan imunitas kadar yang 
cukup tinggi maka kita bisa menekan 
pasien yang harus dirawat di RS, ICU 
atau sampai wafat," kata Pandu.

Hasil survei serologi menunjukkan 
bahwa 86,6 persen penduduk Indo-
nesia sudah memiliki antibodi ter-
hadap Covid-19. Tingkat antibodi Covid-
19 paling tinggi pada mereka yang 
sudah divaksinasi dosis kedua. Selain 
itu, 73,9 persen penduduk Indonesia 
yang belum divaksinasi sudah me-
miliki antibodi Covid-19. "Hal ini me-
nunjukkan bahwa proprosi penduduk 
yang terinfeksi Covid-19 sudah tinggi," 
ujar salah satu peneliti dari FKM UI 
Iwan Ariawan.(ashar,rls,ist,ant/dya)

“ R a p a t k a n  s a j a ,  t a p i  t e t a p 
menggunakan masker dan protokol 
kesehatan. Karena fasilitas umum juga 
sudah tidak menjaga jarak, dan juga 
t r a n s p o r t a s i .  m a k a  s a l a t  p u n 
berjemaah sudah rapatkan,” tuturnya. 

Cholil juga menjelaskan bahwa 
masyarakat sudah dapat kembali 
berkumpul namun untuk beribadah 
seperti tadarus tapi harus tetap 
menerapkan protokol kesehatan. 
“Sudah boleh kumpul-kumpul se-
bagaimana biasanya. Hanya bedanya 
harus tetap menggunakan masker dan 
protokol kesehatan,” tuturnya.

Epidemiolog:	Imunitas	Tinggi	
Bukan	Jaminan

Menurut Epidemiolog Indonesia 

Di tahun sebelumnya, pemerintah 
sempat menganjurkan masyarakat 
untuk tetap menjaga jarak ketika 
melaksanakan salat tarawih. Namun 
dengan pelonggaran yang diberlaku-
kan sekarang ini memungkinkan untuk 
kembali layaknya sebelum pandemi 
Covid-19.

Untuk diketahui, pasien Covid-19 
meninggal dunia dilaporkan ber-
tambah 170 orang dalam 24 jam ter-
akhir. Angka itu diperoleh dari data yang 
dirilis pemerintah pada Selasa (22/3). 
Dengan demikian, total 154.062 kasus 
kematian akibat Covid-19 di Tanah Air. 

S e m e n t a ra  i t u ,  p e m e r i n t a h 
mencatat penambahan 7.464 kasus 
positif Covid-19. Dengan demikian, 
total ada 5.974.646 kasus Covid-19 
sejak pemerintah pertama kal i 
mengumumkannya pada 2 Maret 
2020. Sementara itu, kasus sembuh 
Covid-19 bertambah 29.084, sehingga 
jumlahnya menjadi 5.639.029. Saat ini, 
ada 181.555 kasus aktif Covid-19 di 
Tanah Air. Kasus Covid-19 telah 
menyebar di 510 kabupaten/kota di 
34 provinsi.
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Khususnya pada Raperda  yang 
menyangkut strategis,  misalnya 
raperda terkait dengan APBD. Meski 
aplikasi ini sudah bisa dipakai untuk 
pembahasan Raperda APBD tetap ada 
beberapa hal yang mengharuskan 
komunikasi langsung. 

Sahat mengatakan, aplikasi e-
Perda ini juga akan memberikan 
kemudahan pada perkada (Peraturan 
kepala Daerah) yang menjadi bagian 
dari produk hukum daerah. “Itu juga 
tentu akan masuk dalam e-Perda ini,” 
pungkas Sahat.

Dalam kesempatan yang sama, Pj 
Sekda Prov Jatim, Wahid Wahjudi yang 
mewakili  Gubernur Jawa Timur 
m e n g a t a k a n  s e t i a p  b e n t u k 
p e nye l e n g g a ra n  n e g a ra  d a l a m 
p e m e r i n t a h a n  m e m b u t u h k a n 
instrument dalam melaksanakan 
berbagai akti�itas untuk mendapai 
t u j u a n  n e ga ra  m e n s e j a k te ra a n 
masyarakat. Diantaranya adalah 
produk hukum yang berupa peraturan 
p e r u n d a n g a n  s e b a g a i  a m a n a t 
konstitusi.

“ U n t u k  i t u  p e r a t u r a n 
perundangan-undangan sebagai 
panduan bagi penyelenggaran negara 
dalam bertindak harus memiliki 
materi muatan yang berkualitas dan 
memiliki nilai luhur serta aplikatif 
pada kehidupan sosial pemasyarakat 
tanpa peninggalkan koridor hukum 
secara umum,”katanya.

Lebih lanjut dia menandaskan 
bahwa aplikasi e-Perda menjadikan 
pembentukan perundangan bisa 
berjalan lebih efektif, lebih cepat dan 
hasilnya lebih baik. Sehingga, akan 
mampu menghasilkan produk hukum 
yang lebih baik dan berkualitas.

Dia juga mengharapkan pada 
Bapemperda dapat mengikuti isu 
actual dalam pembentukan produk 
hukum daerah termasuk berkaitan 
dengan pemanfaatan teknologi 
informasi agar bisa berpartisipasi dan 
berkontribusi konstruktif dalam 
pembentukan produk hukum daerah.  
“Untuk itu kita semua menghargai 
d i s e l e n g g a r a k a n n y a  f o r u m 
komunikasi sebagai bentuk sinergi 
positif antara pemerintah pusat, 
pemerintah daerah, dan DPRD untuk 
s a l i n g  b e r t u ka r  i n fo r m a s i  d a n 
pandangan serta saling memberikan 
masukan bagi pembentukan produk 
produk hukum yang berkualitas,” 
pungkasnya. (lut�i/adv)

“Dan malam hari ini Direktorat 
Jenderal Otonomi Daerah khususnya 
Direktur Produk Hukum Daerah akan 
melakukan bimbingan teknis kepada 
DPRD Provinsi maupun kepada DPRD 
Kabupaten/Kota se Jawa Timur 
tentang pelaksanaan e-Perda,” kata 
Sahat yang juga politisi Partai Golkar 
ini.

Sahat juga sangat yakin, dengan 
adanya e-Perda, maka Bapemperda 
dan anggota DPRD akan mudah untuk 
menyelesaikan target target Perda 
y a n g  t e l a h  d i t e t a p k a n  d a l a m 
Propemperda. “Kalau dahulu kita bisa 
b e r l a m a - l a m a  d a l a m  r a n g k a 
penyusunan Perda, bahkan karena 
ke s i b u ka n - ke s i b u ka n  s e h i n g ga 
akhirnya banyak Raperda yang tidak 
terselesaikan,” tandasnya.

“Jadi selama ini kita melakukan 
proses pembuatan peraturan daerah 
dan terbiasa melakukan konsultasi ke  
instansi satu tingkat di atasnya, seperti 
DPR provinsi ke Kementerian Dalam 
Negeri, kemudian DPRD kabupaten 
kota kepada Gubernur. Maka dengan e-
Perda ini segala sesuatunya itu lebih 
dimudahkan, karena kita bermigrasi 
ke era digital seperti aplikasi yang 
telah disiapkan Kementerian Dalam 
Negeri,” kata politisi Partai Nasdem ini.

b a n g  d a t a  P e r d a  p e r k a d a  s e -
Indonesia,” tandasnya.

S e m e n t a ra  i t u ,  Wa k i l  D P R D 
Provinsi Jawa Timur, Sahat Tua 
S i m a n j u n t a k  m e n g a t a k a n 
pelaksanaan Forum Komunikasi 
Bapemperda DPRD Provinsi dan DPRD 
kabupaten/kota se Jawa Timur ini 
dalam rangka persiapan untuk 
memasuki era digital.

Meski akan berubah menjadi lebih 
digital dan tidak perlu konsultasi �isik, 
namun ada beberapa raperda Raperda 
yang masih tetap membutuhkan 
konsultasi  dengan tatap muka. 

“Ini kita sambut baik dan mudah-
mudahan ini akan memudahkan kita 
semuanya untuk mengakses semua 
r a p e r d a  y a n g  k e m u d i a n  b i s a 
bermanfaat bagi kabupaten kota,” kata 
Sahat.

E-Perda memberikan solusi yang 
cerdas. Pasalnya, aplikasi ini bisa 
membantu untuk menyelesaikan 
pembahasan Raperda dengan tepat 
waktu.  Sebab,  e-Perda ini  juga 
memberikan percepatan pada sistem 
konsultasi, veri�ikasi, klari�ikasi 
dengan dilakukan secara digital.

Bimtek ini juga menjadi pilot 
project karena berhasil mengumpul-
kan Bapemperda DPRD Provinsi Jawa 
Timur dan DPRD Kab/kota se Jawa 
Timur untuk pelaksanaan bimbingan 
teknis e-Perda. Langkah ini juga 
m e n d a p a t k a n  a p r e s i a s i  d a r i 
Kementerian Dalam Negeri.

Lebih lanjut, dia menandaskan 
bahwa keberadaan e-Perda ini sudah 
menjadi keharusan bagi DPRD yang 
salah satu tugasnya adalah menyusun 
kebijakan daerah tahunan. Dengan 
adanya aplikasi e-Perda ini maka 
nantinya akan ada imigrasi dari sistem 

SURABAYA  – Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) bersama 
K e m e n t e r i a n  D a l a m  N e g e r i 
(Kemendagri) menggelar bimbingan 
teknis aplikasi e-Perda pada Badan 
Pembentukan Peraturan Daerah 
(Bapemperda) DPRD Provinsi Jawa 
Timur dan DPRD Kab/kota se Jawa 
Timur. Hal itu untuk mencapai target 
pembentukan Peraturan Daerah 
(Perda) sebagai produk dari DPRD.

“Pemerintah Provinsi Jawa Timur 
i t u  m e n j a d i  p i l o t  p r o j e c t , 
m e n g u m p u l k a n  B a p e m b e r d a 
Kabupaten Kota 38. Ini sesuatu yang 
menurut saya sudah sangat bagus. Ya, 
jadi mudah-mudahan besok diikuti 
daerah lain,” kata Direktur produk 
hukum daerah Dirjen Otonomi Daerah 
Kementerian Dalam Negeri, Makmur 
Marbun, setelah Pembukaan Forum 
Komunikasi  Bapemperda DPRD 
provinsi  Jawa Timur dan DPRD 
Kab/kota se Jawa Timur, di Gedung 
Negara Grahadi, Selasa (22/3/2022) 
malam.

yang selama ini konvensional menuju 
sistem digital. Dengan demikian akan 
mengurangi regulasi pembahasan 
raperda.  “Ini mengakibatkan kita 
tidak perlu ketemu �isik, memang tidak 
mudah meninggalkan itu,” katanya.

Apalikasi e-Perda ini didesain 
sedemikian rupa, sehingga menjadi 
aplikasi yang sederhana. Dengan e-
Perda ini, maka dalam pembehasan 
Raperda, anggota DPRD sudah tidak 
perlu bertemu tatap muka dengan 
i n t a n s i  d i a t a s n y a .  “ M e m a n g 
mengakibatkan kita berimigrasi, yang 
seharusnya  bertemu � is ik ,  dan  
sekarang melalui digital. 

Bahkan lanjutnya, semua sistem 
kerja yang sudah disiapkan dalam 
aplikasi e-Perda ini mengarah pada 
e�isiensi dan inovasi. Sehingga proses 
pembahasan Raperda menjadi lebih 
mudah dan cepat. Dalam aplikasi itu 
juga berisi bank data perda seluruh 
Indonesia. Dengan demikian akan 
mempermudah dalam pencarian 
referensi dalam pembuatan perda.

“Jadi bisa kita lihat Kabupaten 
mana sih yang sudah membuat Perda 
seperti ini. Jadi nggak perlu lagi 
kunjungan ke mana-mana. Jadi dari 
tool bisa kita buat di dalam perda 
tersebut. Nanti ada di situ, namanya 
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